

Abhandlungen

## Samuel Ludwig Schnell (1775–1849): Naturrecht mit Augenmass für Bern



Von Prof. Dr. Sibylle Hofer, Bern

Vor 200 Jahren wurde auf dem Wiener Kongress die Entscheidung gefällt, das Gebiet von Bern um Teile des ehemaligen Fürstbistums Basel, d.h. um Gebiete des späteren Kantons Jura sowie des heutigen Berner Juras, zu erweitern. Eine unmittelbare Folge der neuen Grenzziehung war eine doppelte Rechtsordnung im Berner Territorium. Im Jura galt das französische Recht.<sup>1</sup> Im alten Kantonsteil war demgegenüber die...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login